



Sommerferienprogramm der Tennisfreunde

Mit Spiel, Satz und Spaß starteten dieses Jahr 20 Kinder und Jugendliche bei den Tennisfreunden in ihre Sommerferien. Bei strahlendem Sonnenschein begrüßte Vorstand Tilo Burkhardt und das Betreuersteam der TFB die Kids im Alter von 6 – 11 Jahren zum Schnuppertennis & Beachtennisturnier im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde Schömburg.



Nach einer kurzen Aufwärmphase und Übungen zur Spieltechnik, konnten die Kinder und Jugendlichen ihre ersten Erfahrungen auf dem Tennisplatz sammeln und bei kurzen Kleinfeldmatches ihr Können gleich unter Beweis stellen. Mit einer kleinen Stärkung vom Grill ging es in die Pause. Anschließend folgte dann der Startschuss für das Beachtennisturnier – Beachtennis ist eine Mischung aus Tennis, Beachvolleyball und Badminton und wird mit so genannte Paddles und drucklosen Tennisbällen vorwiegend als Doppel auf einem Volleyballfeld gespielt.



In vorher ausgelosten Teams gaben die Kiddies, teilweise mit akrobatischen Einlagen alles, um die 10 Minuten-Matches jeweils für ihr Team zu entscheiden. Eis, Melone und die eine oder andere Schlauchdusche sorgten bei den heißen Temperaturen für willkommene Erfrischung. Auch die finale Wasserbomben-Schlacht mit dem Betreuersteam fand großen Anklang.



Nach viel Bewegung an einem sportlichen Nachmittag erhielten alle Teilnehmer zum Abschluss eine verdiente Urkunde.